



Pièces	9 Pièces
Superficie	286 m²
Référence	2210359
Prix	798 000 €

Les Vans

Maison à vendre (07140)

07140 proche les vans cet ancien mas de hameau daté du xviiième siècle entièrement rénové garde son authenticité. Cette magnifique propriété à fort potentiel de rentabilité dispose de 4700m² de terrain le mas principal et ses nombreuses pièces de VI, jouit d'une belle luminosité avec vue dégagée sur la vallée et est idéalement située à la croisée de sites touristiques. Surface habitable de 286m² 7 chambres piscine 12x6, vue exceptionnelle. Proche commodités. Ref: 2210359

07140 Near Les Vans, this former hamlet farmhouse dates from the 18th century, completely renovated, keeping its authenticity. This magnificent property with high potential for profitability has 4700m² of land The main farmhouse and its many living rooms, enjoys a beautiful light with open views of the valley and is ideally located at the crossroads of tourist sites. Living area of 286m² 7 bedrooms 12X6 swimming pool, Exceptional view. Close to amenities. Ref: 2210359

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

